

# 1859

De la modeste villa La Source acquise en 1867 à la création d'une petite polyclinique en 1905 jusqu'à son extension à Beaulieu en 2019 avec son hôpital simulé, cette exposition retrace les moments forts qui ont jalonné l'histoire de celle qui deviendra l'Institut et Haute École de la Santé La Source et qui fût fondée en 1859.

*Exposition*  
**160 ans  
d'Excellence  
dans la  
formation  
en soins  
infirmiers**

**Exposition permanente**  
au 1<sup>er</sup> étage de la Clinique de La Source  
du 29 mars au 17 septembre 2019